

「鉄道模型展」「夏休みこども工作教室」開催 宇島鉄道研究会

8月23日(金)から25日(日)までの3日間、豊前市立図書館にて、「鉄道模型展」及び「夏休みこども工作教室」を開催し「宇島鉄道研究会(以降、宇鉄研)会員で鉄道模型作家、菊地俊夫氏製作の模型作品の展示」「作品を含めた模型の走行」「小学生を対象にした模型工作教室」などを行いました。

展示会は、準備及び運営を宇鉄研及び鉄道模型愛好家がサポート。模型工作教室は設計・製作者である菊地氏が講義を行い、工作指導は宇鉄研のメンバーや県内外からかけつけた愛好家が担当しました。

鉄道模型展示会は、菊地氏が設計し、1枚の真鍮や紙の板から切り出して作成した精巧な模型を中心に市販の模型も合わせて約100両を持込み、走行させました。さらに、JR宇島駅舎及び今年新作の跨線橋の模型も展示しました。来場者は3日間で、遠くは宮崎市などからも含め延べ350名あり、汽笛などを鳴らして走る列車や宇島駅のジオラマに人気が集まりました。宇島鐵道に興味を持たれた方も多く、「今まで知らなかったことを知ることができた」と喜ばれました。

夏休みこども工作教室は定員を超える応募があり、特急の青いソニックの先頭車を紙で作って、完成後線路を走らせました。自分が作った車両が走るのを見て、子どもたちは目をキラキラさせて車両を追っていました。



アンケートでは、「毎年楽しみにしている」「宇島駅が良かった」「宇島鐵道のことがわかった」「来年も参加したい」など多くの意見が寄せられ、来年も開催できたらと思いました。

また模型の製作や工作教室などを行った菊地氏は、豊前市出身で、鉄道模型誌に2025本以上の記事が掲載され、映画やNHKの番組にも作品や本人が出演するなど幅広く活躍しています。

●問い合わせ先 TEL 090-1085-5605(奥田)

わくわく友枝瓦版45号発行! 友枝新聞発行し隊

年4回発行している友枝瓦版の45号を発行しました。今回は、カジカガエルを通して佐賀県の「背振を愛する会」との交流の様子やこうげまち映画部などの取材を行いました。



*友枝瓦版編集委員募集!

編集委員になって一緒に新聞を作りませんか。
ご希望の方は下記までご連絡ください。

*我が家の自慢募集!

ご家族、ペット、花など自慢できるものを募集します。
自薦・他薦問わずご連絡ください。

●問い合わせ先 TEL 72-2888(藤本)

安全登校見守り活動 安雲西交流会

児童が安心して集団登校ができるように、登校路に子供会・老人会などで植栽した花のプランターを置いたり、毎日挨拶しながら地域で見守っています。子どもたちも自分たちで植えた花の生育が気になるようです。

●問い合わせ先 TEL 72-3490(安元)



*友枝瓦版編集委員募集!

編集委員になって一緒に新聞を作りませんか。
ご希望の方は下記までご連絡ください。

*我が家の自慢募集!

ご家族、ペット、花など自慢できるものを募集します。
自薦・他薦問わずご連絡ください。

●問い合わせ先 TEL 72-2888(藤本)

第16回 定期演奏会を開催!

～みんなで演奏しました～

築上東Music-Lover's 巢鴈コンサートプロジェクト

お盆を過ぎたころから梅雨のような日が続く9月1日、中央公民館支館において、築上東Music-Lover's第16回定期演奏会を開催しました。当日は朝降っていた雨も上がってしっとりとした天気になり、会場には100名を超える皆様が来場くださいました。

今年は私たちの演奏だけではなく、みんなで音楽をしようと企画し、「明日があるさ」の演奏を、会場からセッション希望者を募り、中学生のリコーダー、お囃子の横笛、色々な打楽器類、そして、みんなの歌声で楽しみました。皆さんに音楽の楽しさを感じただけたようです。友情出演のドレミファコールinKOGEのコーラス、お囃子嫩の和太鼓にも大きな拍手が送されました。

16人の超ミニ吹奏楽団がこのようにコンサートが開催できるのも、多くの方の応援があるからだと心よりお礼申し上げます。

●問い合わせ先 TEL 090-7478-0064(貴村)



第16回 築上東Music-Lover's 巢鴈コンサート開催のお知らせ

■日 時	11月10日(日)14:30開演
■会 場	東上集会所
■演奏曲目	みんながみんな英雄、世界のうたメドレー他
■入 場 料	無料
■主 催	築上東Music-Lover's
■共 催	東上区会
■後 援	上毛町教育委員会
■そ の 他	東上物産品販売 (チャリティー)あります。

*歌ってみまShow(生カラオケ)の出場者が集まりました。子どもたちの可愛い歌から演歌など、バラエティーに富んだ歌い手さんが集まりました。皆さんの熱唱をぜひ応援してください。
(曲目:パブリカ、兄弟船ほか)

とべら祭りで舞を披露!

唐原子ども神楽

7月7日(日)、上毛町垂水の八坂神社で行われた「とべら祭り」で神楽を奉納させて頂きました。

とても蒸し暑い日でしたが、「御先」を元気いっぱいに舞いました。また5歳の男の子は、大人に混じり、いびしい「大蛇」を演じました。これには大人の神楽舞も脱帽です。

さて、秋になると神楽シーズン到来であります。昨年より少し磨きをかけた子どもたちの舞いを見に、ぜひ神社へ遊びに来てください。

●問い合わせ先 TEL 090-9601-3912(宮本)

